



HARALD  
KIENLE

SKULPTUR

14.5. bis  
10.9.2017  
Heilsbronn

Seit vielen Jahren ist der Sommer in Heilsbronn auch von beachtlichen Kunstausstellungen geprägt. Den Auftakt bilden 2017 die Skulpturen von Harald Kienle. Im Münster, im Religionspädagogischen Zentrum und auf dem Münsterplatz zeigt der Nürnberger Bildhauer seine Arbeiten.

Kienle arbeitet mit verschiedenen Materialien, die in Verbindung treten, Ursprüngliches aufbrechen und fortführen. Besonders auch im Münster erhält der vorhandene Raum dadurch eine spezielle Aufmerksamkeit. Mit seinen Arbeiten sprengt Harald Kienle Grenzen, es entstehen Interaktionen und Entwicklungsprozesse. Transformationen werden sichtbar.



# **Zur Eröffnung der Ausstellung mit Harald Kienle**

**Sonntag 14. Mai 2017**

**11 Uhr im Münster Heilsbronn**

**und zum Besuch der Ausstellung  
laden wir herzlich ein.**

Nach der Ausstellungseröffnung im Münster besteht Gelegenheit auch die Arbeiten im Religionspädagogischen Zentrum zu besichtigen und beim Empfang ins Gespräch zu kommen.

Musik: Norbert Meyer-Venus (Kontrabass) und  
Andreas Blüml (Gitarre)

Gerhard Spangler, KRH

Klaus Buhl, RPZ Heilsbronn

Dr. Jürgen Pfeiffer, 1. Bürgermeister

Dr. Ulrich Schindler und Karl-Heinz Klose,

Evang.-Luth. Kirchengemeinde

## Öffnungszeiten:

### Harald Kienle SKULPTUR vom 14.5. – 10.9. 2017

Münster (91560 Heilsbronn): tägl. 10-17.30 Uhr

RPZ: tägl. 9-16 Uhr, So bis 12 Uhr

(Im August ist im RPZ wegen einer Treppenerneuerung keine Besichtigung möglich!)

[www.harald-kienle.de](http://www.harald-kienle.de)

Ab 14. Mai ist von 14-17 Uhr auch die Ausstellung in der Klostermühle wieder geöffnet.

Danach regelmäßig donnerstags, von 14-18.30 Uhr und jeweils am ersten Sonntag im Monat, von 14-17 Uhr. Bis einschl. 27. Juli 2017.

Es folgt:

**18. Juni – 23. Juli 2017**

**Andreas Kuhnlein**

**Tischbildnisse – Refektorium Heilsbronn**

Mehr Informationen zu den laufenden  
Ausstellungsangeboten:



[www.kunstraumheilsbronn.de](http://www.kunstraumheilsbronn.de)

